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ACTA Nº 20 /2007 
 

Aos onze dias do mês de Outubro do ano de dois mil e sete, nesta Cidade de Sines e sala de 

reuniões da Freguesia de Sines, sito no Largo Ramos da Costa nº 21 B, teve lugar a reunião 

ordinária da Junta de Freguesia de Sines, com a presença dos seguintes membros do Executi-

vo: 

 

PRESIDENTE: ANTÓNIO GONÇALVES CORREIA 

SECRETÁRIO: RUI MANUEL FERNANDES PENAS 

TESOUREIRA: MARIA CRISTINA CANDEIAS SANTA BÁRBARA 

1º VOGAL: DURVAL PRATA FERREIRA 

2º VOGAL: ANA ISABEL DIAS CORREIA SARAMAGO 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

- O Presidente declarou aberta a reunião eram 15,30 horas. ------------------------------------------ 

 

- Foi lida e aprovada nos termos do n.º 2 art. 92º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, republica-

da pela Lei n.º 5 – A/2002 de 11 de Janeiro a acta n.º 19 de 25/09/2007 que vai ser assinada 

pelos membros do executivo. ----------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente 

Informa que: 

 

- Despachou favoravelmente os atestados, certidões e autenticações relativos ao mês de 

Setembro e cuja relação está presente nesta reunião. -------------------------------------------------- 

 

- A convite da Casa do Benfica em Sines esteve presente no Jantar Comemorativo do 5º Ani-

versário da sua fundação que teve lugar no dia 06 do corrente. -------------------------------------- 

 

- Despachou favoravelmente o pedido da funcionária Ana Lúcia Venturinha para participar 

numa acção de formação intitulada “Contabilidade e Finanças Públicas em Juntas de Fregue-

sia, um Novo Sistema de Organização Contabilística” promovida pela Câmara de Técnicos 

Oficiais de Conta que terá lugar no dia 26 de Outubro em Setúbal, pelo valor de 30,00 € de 

inscrição. Ratificado por unanimidade.------------------------------------------------------------------ 

 

- A convite da Câmara Municipal de Sines participou na “1ª Feira do Emprego e Empreende-

dorismo do Litoral Alentejano” que decorre no centro de Artes entre 10 e 15 de Outubro.------ 

 

- A convite do autor esteve presente na apresentação do seu mais recente livro “Crónicas de 

Beja” de Francisco Pacheco que teve lugar no dia 29 no CCEN.------------------------------------ 

 

O Secretário 

Informa que: 

 

- O processo de contra-ordenação nº 1/2007 em que é arguida a Srª Maria Cristina de Castro 

Bonifácio da Costa, após ter sido notificada procedeu ao pagamento voluntário da coima, pelo 
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valor mínimo, acrescido do valor das despesas de processo, ficando o mesmo concluído nos 

termos da Lei.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

O 1º Vogal 

Informa que: 

 

- Despachou favoravelmente e nos termos do regulamento o pedido do Salão do Povo pelas 

seguintes instituições: 

 - PCP para um almoço convívio no dia 20 do corrente, dos construtores da Festa do 

Avante do Litoral Alentejano;----------------------------------------------------------------------------- 

 - Associação Rádio modelismo do Litoral Alentejano para as datas compreendidas 

entre os dias 18 e 30 de Outubro, o Salão foi cedido apenas a partir do dia 21 do corrente.------ 

 

ORDEM DO DIA 

 

GOVERNO CIVIL DE SETÚBAL 

Presente oficio com entrada nº 1268 de 24.09.2007, no qual a nova Governadora Civil Eurídi-

ce Pereira, manifesta a sua disponibilidade para a colaboração institucional para que, juntos 

contribuamos para a construção de um Distrito melhor.----------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Acusar a recepção, agradecer a informação e desejar à Sr.ª 

Governadora votos de um bom trabalho no exercício das suas funções e manifestar que a dis-

ponibilidade para a construção de um Distrito melhor é da nossa parte, recíproca”.-------------- 

 

UDIPSS – UNIÃO DISTRITAL DAS INSTITUIÇÕES DE SOLIDARIEDADE SOCIAL 

DE SETÚBAL 

Presente ofício com entrada nº 1271 de 24.09.2007, no qual nos comunica uma listagem de 

IPSS que devem continuar a assegurar ATL clássico, manifestando o seu desagrado pelo facto 

de não termos tomado qualquer medida relativamente à questão e já anteriormente remetido à 

Junta.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Cabe-nos em 1º lugar pedir desculpa de só agora nos mani-

festarmos quanto à questão por V/ Exªs levantada. Gostaríamos de transmitir que a crise que 

atravessa a valência de ATL clássico é de todo por nós conhecida e que mereceu da nossa 

parte a maior atenção e reflexão. Dado que esta Junta de Freguesia presta o serviço público de 

ATL clássico desde 1978 e que as novas medidas governamentais nos foram muito prejudi-

ciais, pelo que sem dúvida nos solidarizamos com a generalidade das vossas reivindicações. 

Existem no entanto algumas considerações sobre as quais gostaríamos de nos manifestar.------ 

1º Nunca, em ocasião alguma esta Junta de Freguesia ignorou, esqueceu ou agiu noutro senti-

do que não na defesa da comunidade e das famílias que legitimamente representamos. Ates-

tamos este facto informando V/ Exªs que esta Junta de Freguesia fundou às suas expensas a 

valência de ATL aquando da instalação do complexo industrial de Sines, sem qualquer orien-

tação ou legislação que apoiasse esta nossa iniciativa, mas fizemo-lo com o forte sentimento 

de serviço publico e permanente atenção às necessidades da comunidade;------------------------- 

2º Obviamente que não concordamos com a política autista e economicista do Governo no 

que ao Ensino/Educação diz respeito, contudo enquanto autarcas não podemos deixar de rea-

lizar o enorme esforço de em muitas ocasiões nos substituirmos ao Governo Central de modo 

a criar condições para um ensino com maior qualidade, ainda que isso nos crie grandes cons-

trangimentos orçamentais e financeiros;----------------------------------------------------------------- 
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3º Quanto ao funcionamento do ano lectivo anterior e à aplicação do Programa de Enriqueci-

mento Curricular pelo Governo, que veio alterar a necessidade e a existência do ATL clássico, 

apraz-nos dizer, sabendo que a politica de educação deste Governo está longe de satisfazer as 

necessidades e proporcionar a todos um ensino gratuito e de qualidade, esta Junta de Fregue-

sia optou por uma postura de parceria com o Município de modo a contribuir para que o Pro-

grama de Enriquecimento Curricular fosse introduzido com o menor prejuízo para a 

comunidade e famílias.------------------------------------------------------------------------------------- 

Optando por esta postura adaptámos o nosso serviço público de ATL às novas necessidades 

das crianças e das famílias ainda que, quer em questões de excedentes de pessoal no quadro e 

no capitulo financeiro seja de todo desvantajoso para esta Junta.------------------------------------ 

Finalizamos reiterando que concordamos em pleno que o ATL clássico e a existência e com-

petência da IPSS a prestar este serviço seja essencial e reafirmamos que esta Junta de Fregue-

sia continua a permitir, ainda que perante outra realidade e necessidade o acesso das famílias 

a este modelo de educação. Assim sendo, refutamos e recusamos qualquer tipo de considera-

ção ou acusação de pactuar com medidas economicistas do Governo e repetimos que não esti-

vemos nem estaremos distraídos no que à defesa do ensino, das famílias e das suas 

necessidades diz respeito.---------------------------------------------------------------------------------- 

 
GINÁSIO CLUBE DE SINES 

Presente fax com entrada nº 1295 de 01.10.2007, solicitando a cedência do Salão do Povo 

para treinos de patinagem de velocidade às 2ªs, 4ªs e Sextas – feiras das 18,00 às 20,00 horas.- 

Deliberado por unanimidade:" Informar o Ginásio Clube de Sines que não nos é possível 

satisfazer o solicitado em virtude do mesmo já estar cedido até ao final do ano.------------------ 

Entende este Executivo que este pequeno espaço, eventualmente, não se adequa para a prática 

desta actividade desportiva”------------------------------------------------------------------------------- 

 

BANCO ALIMENTAR CONTRA A FOME 

Presente oficio com entrada nº 1308 de 02.10.2007, solicitando apoio para a remodelação das 

câmaras frigorificas que detém no armazém em Santo André.--------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Atribuir um subsídio extraordinário no valor de 100,00 € 

para remodelação das câmaras frigorificas conforme solicitado”.------------------------------------ 

 

PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS 

Presente oficio com entrada nº 1311 de 03.10.2007, informando de que dispõe de painéis 

sobre a vida e obra de Adriano Correia de Oliveira a fim de se assinalar os 25 anos do seu 

falecimento. A obra consta de 11 painéis com dimensões de 50x70 cm pelo valor de 25,00 € 

cada conjunto.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Adquirir a obra de 11 painéis relativos ao assinalar do fale-

cimento de Adriano Correia de Oliveira pelo valor de 25,00 €”.------------------------------------- 

 

 

GRUPO DESPORTIVO LEAL SONEGUENSE 

Presente oficio com entrada nº 1317 de 08.10.2007, solicitando apoio para a sua actividade na 

época desportiva 2007/2008.------------------------------------------------------------------------------ 

Deliberado por unanimidade:" Atribuir um subsídio de 200,00 € conforme o orçamento”.--- 
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EDP – DIRECÇÃO DE REDE E CLIENTES SUL 

Presente oficio com entrada nº 1328 de 09.10.2007, solicitando a nossa colaboração para que 

participemos e informemos os cidadãos quando se encontrar anomalias de iluminação pública 

para onde se deve comunicar a nível da nossa região.------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Acusar a recepção e informar que esta Junta de Freguesia 

está disponível para colaborar com a EDP para uma melhor e maior eficácia na resolução de 

problemas ou anomalias na iluminação pública contribuindo para as boas condições desta 

para o cidadão.”--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

CNOD – CONFEDERAÇÃO NACIONAL DOS ORGANISMOS DE DEFICIENTES 

Presente oficio com entrada nº 1335 de 09.10.2007, enviando convite para participar no 9º 

Congresso Nacional de Deficientes que terá lugar na Moita no próximo dia 20 do corrente.---- 

Deliberado por unanimidade:" Acusar a recepção. Agradecer o convite e informar que esta 

Junta de Freguesia devido a compromissos anteriormente assumidos não nos é possível estar 

presentes”.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

ADSE 

Presente oficio com entrada nº 1346 de 11.10.2007, remetendo a guia de receita R.O. nº 

2198820071002 no valor de 283,30 € e relativo a despesas de saúde com os trabalhadores 

referente ao corrente ano.---------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Aos serviços de contabilidade para liquidação consoante 

disponibilidade financeira”-------------------------------------------------------------------------------- 

 

SERVIÇO DE PESSOAL 

Presente informação do serviço supra anexando o quadro estatístico de assiduidade do mês de 

Setembro.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Tomámos conhecimento. Arquivar”.----------------------------- 
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ENCERRAMENTO: 
E não havendo mais assuntos a tratar o Presidente, declarou encerrada a sessão eram 18,00 

horas e eu _________________________, Rui Manuel Fernandes Penas, Secretário da Junta 

de Freguesia que lavrou a presente acta, a subscrevo. ------------------------------------------------- 

 

 

O PRESIDENTE 
 

 

___________________________________ 

 

 

O SECRETÁRIO 

 

 

___________________________________ 

 

A TESOUREIRA 

 

 

___________________________________ 

 

1º VOGAL 

 

  

___________________________________ 

 

2º VOGAL 

 

 

____________________________________ 

 


